

Date: Wed, 13 Dec 2000 23:46:48 -0300

Sr. Meyer:

ZoneZero me parece el mejor espacio dedicado a la fotografía. He navegado bastante buscando sitios relacionados con el tema, y sin dudas me parece el mejor. Antes de tener acceso a internet yo ya había recibido elogiosos comentarios sobre este sitio. Me interesa muchísimo la fotografía documental y el retrato. Tengo aquí en la ciudad de La PLata (Buenos Aires) - Argentina, una escuela de fotografía con numerosos alumnos (este año la matrícula fue de 420 alumnos) y continuamente recibo pedidos de ellos sobre sitios de internet que resulten interesantes. ZoneZero es lo primero que recomiendo, sobre todo por la gran diversidad temática que abarca y el alto nivel del discurso teórico.

Felicitaciones.

Rubén Romano

Fotógrafo - Docente

